

## **Rückblick auf die Pilzexkursion vom 28 Sept.2014**

Am Sonntagmorgen trafen sich 17 Personen ( leider davon nur 3 Vereinsmitglieder) im Naturfreunde-Haus zur Pilzexkursion. Das Wetter machte an diesem herbstlichen Sonntag auch mit und somit war die Stimmung schon mal gut. Um 9.30 ging es gemeinsam los Richtung Maiengrün, doch schon bald verschwanden alle in alle Richtungen im Wald um ein paar geniessbare oder weniger geniessbare Pilze zu suchen. Nach zwei Stunden kamen dann alle wieder zurück um die gesammelten Pilze unter fachkundiger Anleitung von Pilzkontrolleurin Margrit Strebel zu kontrollieren und erklären zu lassen. Das wurde sehr geschätzt und das Interesse war gross.

Beim anschliessenden Pilzessen, ebenfalls von Margrit Strebel köstlich zubereitet, stiessen weitere vier Personen hinzu. Sogar die Sonne schaute durch den Nebel hervor und somit gab es einen gemütlichen Nachmittag mit viel Sonne und Wärme das alle sehr genossen.

Nach dem Kuchenbuffet verabschiedete sich das Wirtepaar Sonja und Fredy in die Ferien. Herbert und Liliane Wietlisbach waren so lieb und beendeten den letzten Hüttendienst dieser Saison.

Grüsse an alle aus Serfaus!

Fredy & Sonja

(Sogar in den Ferien denken wir an die Naturfreunde und schreiben diesen Bericht😊)

Wir geniessen unsere Ferien in vollen Zügen und wanderten schon einige Kilometer über Stock und Stein. Zum Glück ist unser Kinderwagen robust genug😊😊 )